
Es erfolgten keine Mitteilungen. 
 
 
Der Vorsitzende schloss die öffentliche Sitzung mit einem Dank für die konstruktiven 
Erörterungen des Ausschusses insbesondere zu Punkt 7.1. und er betonte, dass 
die heutige Sitzung geprägt wurde vom Geist des angenehmen Miteinanders in der 
Augustiner Ratsarbeit 
 


